

4月6日 始業式

いよいよ4月、暖かな日差しを受ける素晴らしい春が来ました。新しい年度、令和3年度の始まりです。



2年生から6年生の皆さん、学年が一つ上がりましたね。進級おめでとうございます。それぞれがお兄さん、お姉さんになったということです。新しい教室で、新しい友達、新しい先生と一緒に仲良く成長してください。

校長先生も気持ちを新たにして、先生方と力を合わせ、笑顔いっぱいのごきげんな北ノ台小学校になるように頑張ります。

そのためにも、皆さんに約束をしてほしいことが二つあります。一つ目は、挨拶をしっかりするという事です。校長先生は校門で立っていますから、元気に挨拶してください。そして、担任の先生、友達ともしっかりと挨拶してください。二つ目は靴箱の入れ方です。始業式が終わった後、帰るときに新しいクラスの靴箱に上履きを入れて帰りますよね。そのときに、靴箱に靴をしっかりそろえて入れるようにしましょう。一学年上がりましたので、一段階レベルアップした靴の入れ方ができるとよいですね。

今日は始業式です。校長先生からは、新学期に大切にしてほしいこと二つ、挨拶と靴のしまい方についての話をしました。

明日からさっそくやってみてくださいね。お話を終わります。